

学校教育目標：“さわやかで たくましく生きる生徒の育成”

令和6年度
神明中学校
学校だより
第3号



神明

校訓「自主 融和 勤勉」

ホームページ



令和6年9月10日発行
文責 教頭 杉田 直樹

○2学期始業式

8月29日(木)、台風10号の影響で不安定な天候でしたが、2学期の始業式を行うことができました。36日間の夏休みを終え、笑顔で成長した生徒の皆さんと再会することができました。始業式では、各学年の代表者が2学期の決意を発表しました。



○校長式辞



ついこの間始まったと思った夏休みも、あっという間でした。この夏休みは、皆さん一人ひとりにとって充実した夏休みになったでしょうか。部活動等の大会や発表会など、全国的に、多方面で、活躍をしてくれたこと。そして、何より大きな事故なく、こうして無事に元気な姿で登校してくれたことを、本当にうれしく思っています。

1学期終業式に、みなさんに、この夏休みも、「何かに挑戦して欲しい」、夏の終わりには、「こんな挑戦をしました」という声を聞かせて欲しい、というお話をしました。いかがでしたか。今日はそんなみなさんの「挑戦の夏の思い出」をお友達とたくさん共有してみてください。

さて、今、2学期に向けて、代表3人が大変すばらしい目標を発表してくれました。皆さん一人ひとりも、代表の3人と同様に、2学期への抱負をもって、この始業式に臨んでいることと思います。2学期もぜひ、自分で立てたその目標に向かって精進して欲しいと思います。

それでは2学期のスタートにあたり、ちょっとしたスパイスになるお話をしたいと思います。

それは、「笑顔の力」についてです。普段から、皆さんのすてきな笑顔で、「おはようございます」「こんにちは」と挨拶をかわすと、私はいつも、心が温かくなり、自然と自分自身も笑顔になっています。笑顔は人から人へ伝わり広がっていきます。温かい心のこもった笑顔は、相手をほっとさせ、その場の雰囲気を柔らかくしてくれます。笑顔には、古くから多くの効果があるといわれていて、その効果については、医学的にも証明されています。「いい笑顔は心身を健康にする」と言いますし、笑顔には、問題解決を容易にしたり、記憶力を高めたり、集中力を高めたりする効果があるということも報告されています。さらに、笑顔を作るだけで、愉快的気分になるという実験データもあるそうです。楽しいから笑うのではなく、笑うから楽しい。つまり、笑顔を作ることを通して、その表情に見合った楽しいという心理状態を脳が生み出すのだそうです。この夏はパリオリンピックが開催され、連日、多くの日本人選手が活躍する様子が報道されました。その中で、陸上競技のやり投げて見事金メダルを獲得した北口榛花(きたぐち はるか)選手。素敵なお笑顔の持ち主ですね。競技生活の中で辛いことや苦しいことがたくさんあったと思いますが、彼女は笑顔でそれらを乗り越えてきました。彼女の笑顔にはそんな強さをも感じるの自分だけでしょうか。

2学期は、勉学の秋、スポーツの秋、芸術の秋等、様々な実りが期待できる学期であり、鈴歌祭等の大きな行事も予定されています。3年生にとっては進路決定に向けた取り組み、1・2年生にとっても学校生活を充実させる上で大変重要な時期となります。この2学期が「笑顔にあふれ」実り多き学期となること、皆さんが、それぞれの目標に向かって、今できることを一つ一つ積み重ね、充実した2学期になることを期待して、式辞とします。

○表彰を行いました

○ ユニセフ募金 感謝状 (福祉委員会)

○ 水泳

・全国ジュニアオリンピック夏季水泳競技大会

I,R 男子 100mバタフライ 第8位

・東海水泳大会

I,R 男子 100mバタフライ 第6位

N,R 女子 200m背泳ぎ 第7位

S,T 女子 400m自由形 第8位



・静岡県水泳大会

I,R 男子 100mバタフライ 第2位、男子 200mバタフライ 第2位

N,R 女子 200m背泳ぎ 第3位、女子 200m個人メドレー 第4位

S,T 女子 800m自由形 第8位

○ 吹奏楽部

静岡県吹奏楽コンクール西部地区大会B編成の部 銀賞

○ ワープロ検定

・1級 K,E、M,D

・2級 E,K、K,M、H,N

・準2級 O,K



○ 情報処理検定 表計算

・準1級 M,D

・2級 G,M、K,T、H,N、T,K

・準2級 M,O、K,M

○第2回資源回収への御協力ありがとうございました!

保護者の皆様、地域の皆様、資源回収への皆様の温かい御協力、誠にありがとうございました。大勢の皆様の御協力により、大量の資源を回収することができました。事前に分担場所を確認したため、回収忘れがほとんどありませんでした。資源回収で得た収益は子供たちの学習環境の整備や、教育活動のために大切に使用させていただきます。本当にありがとうございました。

○クレーン車による空調設備室外機の搬入

第1音楽室、美術室、第1理科室にエアコンを設置するために、9月7日(土)に、クレーン車を使用して、室外機を搬入しました。2階と3階へ、1時間ほどの作業で安全にてきばきと搬入が行われました。さすが、職人の技です。

10月頃から、本格的な設置工事が行われ、冬からは、エアコンが使用できると思います。ありがたいです。まだまだ、他にもエアコンが必要な部屋がたくさんあります。磐田市では、来年以降も計画的にエアコンを設置していく予定です。



部活動の磐周大会の結果や日々の様子など、本校ホームページにアップしています。是非ご覧ください。ホームページURL→ <https://shinmei-j.city-iwata.ed.jp/>
※本校の電話番号は、回線の関係上、次の2種類の番号が存在しています。
① 0538-32-4644 ② 0538-32-4122

